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【担当事業及び担当例会】 

会員募集事業として 

・2023 年度の幕開け！人数がかなめ、次年度委員会対抗戦！ 

・ザックバラン！入会 4 年目以下のフレッシャーズ交流会の実施(19 年入会～22 年入会対象) 

・年末！平成サミット！！ 

・異業種交流会 

トレーニング講座として 

・ONE TEAM 開校式 

・明日ドヤ顔できるパソコンテクニック講座 ～初心者から投資効率シミュレーションまで～ 

・SDGｓを知ろう 

・JCI Impact 研修 

・仮入会員企画！議案を作ってみよう！ 

・仮入会員企画！格付け BBQ！！ 

11 月例会 聞くと聴くの違いを学び、心の扉を開こう♡ 
計 11 事業、1 例会 

【実施効果及び成果】 

拡大委員会の成果としては、147 年間分の JC在籍期間の創出ができました。内訳としては、20

名の本入会、3 名の女性入会に繋がりました。 

 

【反省並びに今後の課題】 

 より多くのメンバーの拡大の意識を高めてもらうような事業が必要だったと感じました。是非、

LOM 全体のモチベーションがあがるような、セミナーのような事業でも良いので実践してほしいで



す。 

【委員長所見】 

本当に大変な一年間でした。拡大委員長は孤独だと、拡大委員長の先輩方に言われていた意

味も凄く感じました。結局、拡大の細かい動きや新入会員のフォローの大変さなど、どれだけ動

いているかがメンバーに伝わりにくいことや、拡大の失敗は LOM の体制に関わるというプレッ

シャー、頼んでも頼んでも成果に繋がらない、これらが孤独感を醸成していたのだと思います。

幸い、協力してくださったメンバーのおかげで人数的にも多くの拡大に繋がったので、LOM の

ために貢献出来て本当に良かったと思います。次年度の皆様に向けては、20 名の拡大というの

はかなり、かなり、かなり頑張った結果ですし、精神論で乗り越えられるレベルを超えて JCI

豊川のためにコミットした結果だと思うので、それをまず理解してほしいです。そして今後の拡

大委員長には、拡大目標の数字にプレッシャーを感じ過ぎず、在籍年数何年分の拡大に成功した

か、どれだけやる気のあるコアメンバーに新入会員を育てられるかという視点をもって頑張って

ほしいです。 

 

 

【担当室長所見】 

先ずもって、日頃より拡大事業にご理解を示し、ご協力いただきご紹介まで繋げて下さった

メンバーの皆様に感謝申し上げます。 

昨年 10 月からスタートし繰り返してきた拡大面談では、今年 6 月末時点で 25 名の仮入会員

を獲得し、7 月末締め日の最後の日まで、仮入会から本入会に繋げるためのアフターフォロー期

間とし、仮入会員に向き合ってまいりました。その結果、本入会員 20 名という大きな数字を残

すことができました。これも偏に、陰ながらこつこつと一人一人の仮入会員に向き合い、時には

その家族の相談事にまで手を広げ、寄り添ってきた委員長の成果だと言えます。しかしそのよう

な中でも、仮入会から本入会に繋がらなかったことに対し、厳しいお言葉をいただく機会も多く

ありました。仮入会をしたらそこで終わりではなく、そこからが勝負であり、精神面的にも金銭

面的にも大変な委員会であると、身をもって感じさせていただきました。数字がすべてではなく、

向き合ってきた中身が全てだ。というマインドを共通認識として持っていただき、メンバーが「拡

大」を自分事として捉えていただくことが必要だと思います。次年度では良い部分は引継ぎ、必

要が無い部分は廃止、効率的に、そして温かい気持ちで未来の JCI 豊川を支えていただける「仲

間」と向き合っていただきたいと思います。「温かい場所に人は集まる」 

 
特別委員長並びに、委員会メンバーの皆様と共に活動出来たことに感謝申し上げます。様々

なことはありましたが、このメンバーで活動でき、成長の機会が多く実りある 1 年となりまし

た。本当にお疲れ様でした。 

 

 


